



CARTON ROUGE!

npa2009.org - npa76.org - @gmail.com - 06.51.34.76.11

Bulletin des jeunes du NPA de Rouen – mai 2015

Ouverture des frontières ! C'est une question de vie ou de mort !

700 migrants se sont noyés il y a quelques semaines en Méditerranée en tentant de fuir la Libye. Hollande en déduit qu'il faut une lutte plus intense contre les passeurs et l'Union européenne s'est fendue d'une déclaration se disant « *profondément affectée* ». Mais ce sont eux les responsables !

D'après l'organisation mondiale des migrants (OMI), vingt mille migrants ont tenté la traversée depuis janvier 2015. Les passeurs prospèrent sur la misère et la peur mais ils ne sont que la conséquence d'une politique concertée de l'ensemble de l'Union européenne qui ouvre grandes les frontières aux capitaux mais les ferment dès qu'il s'agit des étrangers, pauvres qui se trouvent obligés, sous peine de mourir, de quitter leur pays.

Arrêt des guerres impérialistes, stop au néocolonialisme !

Chaque année des milliers de migrants prennent la route pour un long voyage dans lequel ils risqueront la mort à de multiples reprises. Ils fuient la guerre, la misère, les persécutions... Alors quand la barque prend l'eau, que le bateau coule et que les corps se comptent par centaines, on a le droit aux larmes de crocodile de nos gouvernements. Un sommet, quelques nouveaux fonds pour nos gardes-frontières, elles sont là leurs solutions ! C'est pourtant nos gouvernements, qui sont à l'origine de bon nombre de guerre qui rongent aujourd'hui le

continent africain. Ils soutiennent des dictateurs corrompus et tortionnaire des populations. Et organisent le pillage des richesses par les grandes multinationales. Tant que des pays seront rongés par la guerre et la misère des hommes et des femmes continueront à tenter leur chance dans l'espoir d'un avenir meilleur. Les politiques sécuritaires ne sont d'aucune utilité, elles rendent juste l'exil beaucoup plus dangereux.

C'est tout le système qui est pourri !

Ce qu'il faut dès maintenant c'est l'ouverture des frontières sans conditions pour tous les réfugiés, leur accorder le droit d'asile et des papiers. C'est la seule solution immédiate pour les extraire des trafics en tout genre et en premier lieu celui organisé par les États ! Les migrant-e-s qui survivent aux traversées sont autant de main-d'œuvre bon marché et de chair à patrons exploitable à l'envie ce qui permet au patronat de mettre en concurrence les travailleurs pour dégrader les conditions de travail de tous, avec ou sans papier. Les politiques racistes mettent une pression supplémentaire sur une frange de la population déjà surexploitée et entretiennent la division des travailleurs. Les salariés ici doivent au contraire se solidariser de toutes celles et ceux qui subissent les politiques racistes des gouvernements de l'UE et réclamer en premier lieu des papiers pour toutes et tous !

Projection du documentaire « **Immigration : le piège** » suivi d'un débat

Mercredi 13 mai à 19h au local du NPA (40 rue des murs Saint Yon)

